

.....
Monsieur le Président de l'association Sahel Rouergue Quercy

Mesdames et messieurs, les partenaires de l'association Sahel Roergue Quercy

Monsieur le Proviseur,

Chers professeurs,

Chers camarades élèves,

Distingués invités.

C'est avec le cœur rempli de joie et d'émotion, que je prends la parole, aujourd'hui, au nom de tous mes camarades élèves du **Lycée de Kénia** de Ziguinchor à l'occasion de cette cérémonie, oh combien importante.

Je répons au nom de **Marie BALDE** et je suis élève en classe de terminale.

Mesdames et messieurs, chers partenaires du Lycée.

Nous vivons un moment historique pour notre école, un moment de symbiose et de bonheur pour la communauté éducative de notre Lycée.

Nous profitons de cette tribune solennelle pour vous exprimer nos sincères remerciements et notre profonde gratitude.

En tant qu'élèves, nous savons à quel point un environnement d'apprentissage adéquat joue un rôle essentiel dans notre éducation. Ces nouvelles salles de classes que vous avez construites ne sont pas seulement des bâtiments ; elles sont un symbole d'espoir, d'engagement et de solidarité. Elles témoignent aussi de l'attention que vous portez à notre avenir et à celui de notre communauté. Dans un monde où l'éducation est une clé essentielle pour sortir de l'ignorance, ces salles de classes sont une porte ouverte vers un monde de connaissances et d'opportunités. Grâce à elles, nous aurons désormais de meilleures conditions d'études afin d'apprendre à rêver et à réaliser nos ambitions.

A vous, généreux membres de l'association Sahel Rouergue Quercy, nous disons Merci du fond du cœur.

Merci d'avoir cru en notre potentiel. Merci d'avoir investi dans notre avenir. Votre geste est une preuve que, malgré la distance géographique qui sépare la France du Sénégal, la solidarité et l'humanité peuvent rapprocher nos cœurs. Votre générosité nous inspire et nous rappelle l'importance de la solidarité, du partage et du rôle que chacun de nous peut jouer pour améliorer la vie des autres. Nous espérons qu'un jour, à notre tour, nous pourrions redonner à la société ce que nous avons reçu aujourd'hui de vous.

A notre vaillant Proviseur et à tous les membres de l'administration,

Nous vous promettons de tirer pleinement profit de ces nouvelles salles. Nous nous engageons à travailler avec discipline, à respecter ces infrastructures, à veiller au quotidien à leur entretien et à faire honneur à votre investissement de tous les jours pour des enseignements-apprentissages de qualité.

Chers enseignants, vous les soldats de l'éducation. Vous avez toujours fait montre d'un engagement sans faille et cela malgré les difficultés liées à un manque de salles et de matériels didactiques. A nos braves enseignants, qui, jour après jour, se battent pour notre réussite, nous disons Merci. Nous osons espérer qu'avec ces nouvelles salles, nous pourrions travailler dans de meilleures conditions.

A vous mes chers camarades, je voudrais dire ceci : ce que nous avons reçu aujourd'hui est une opportunité unique. C'est la raison pour laquelle je vous invite à travailler dur et à faire des études notre priorité. Nous avons l'obligation de montrer à tous que nous méritons cet appui précieux.

Encore une fois merci à ces ambassadeurs du partage et de la solidarité. Vous avez semé en nous des graines de l'espoir, et nous ferons en sorte que ces graines portent leurs fruits dans le but de construire un avenir radieux pour notre belle et verdoyante région, la Casamance.

Je vous remercie de votre aimable attention.

Mlle Marie BALDE, Terminale S2,
Porte-parole des élèves du Lycée de kenia